

L'indépendant, 25/06/24

Nuit de la Saint-Jean



Départ de la flamme et descente aux flambeaux.

En cette nuit la plus courte de l'année, le village a fêté la Saint-Jean dans le respect de la tradition. Accompagnés par les Percubidons et leur joyeuse fanfare, les enfants ont fait la descente aux flambeaux depuis la chapelle de Mageta pour venir incendier l'énorme bûcher dressé devant la salle des fêtes.

Un grand feu de joie qui a réchauffé les corps et les cœurs. Une foule considérable s'est réunie là pour partager diverses agapes dans la convivialité et la bonne humeur.